

**Woleu-Ntem/Département de l'Okano/District de Sam/Administration du territoire...**

**Le nouveau sous-préfet prend ses fonctions**

G.M  
Sam/Gabon

*Promu lors du Conseil des ministres du 27 mars dernier, Emmanuel Ze Ovono Oto'o a récemment pris officiellement ses fonctions.*

LE nouveau sous-préfet du district de Sam, Emmanuel Ze Ovono Oto'o, a pris officiellement ses fonctions, il y a quelques jours, à la place des fêtes de ladite localité. C'était au cours d'une cérémonie présidée par le gouverneur de la province du Woleu-Ntem, Jean-Gustave Meviane M'Obiang, en présence des auxiliaires de commandement, des populations locales et des groupes socioculturels. C'est d'ailleurs dans une atmosphère festive que le président du Conseil départemental de l'Okano, Célestin Edzo Messale, a souhaité que toutes les actions qui seront menées par le nouveau dirigeant le soient au profit du développement du district de Sam. Un souhait bien accueilli



Photo : Gérard Minko

**Emmanuel Ze Ovono Oto'o, investi dans sa charge par le gouverneur Jean-Gustave Meviane M'Obiang...**



Photo : Gérard Minko

**... en présence des notables locaux, des responsables des administrations et de la population.**

par Emmanuel Ze Ovono Oto'o qui, tout en reconnaissant être aussi investi de la mission de remplir loyalement cette tâche, a indiqué être au service aussi bien de l'Etat que de ses administrés. Le nouveau sous-préfet s'est ainsi résolument inscrit dans la continuité du travail entamé par son pré-

décesseur. Il a promis de se mettre à l'écoute des autorités locales, des auxiliaires de commandement et espéré bénéficier des conseils du gouverneur, pour l'aider à réussir dans sa nouvelle carrière administrative au sein de la chaîne de commandement qu'il entame par le canton Doumadzou. Il a, par ailleurs, adressé sa

profonde gratitude aux hautes sphères dirigeantes du pays pour le choix porté sur sa modeste personne. Pour sa part, le gouverneur a exhorté le promu à se conformer au décret 724 qui reste le bréviaire du commandement, en ce qu'il fait de lui le garant des lois. De ce fait, il est amené à travailler avec toutes les forces

vives du district pour préserver la paix. Le sous-préfet est donc une incarnation de l'administration qui doit demeurer proche des populations afin d'œuvrer à leur bien-être. C'est pourquoi, l'autorité provinciale a appelé ses futurs collaborateurs auxiliaires de commandement, à lui faciliter la tâche, pour que son

rendement soit optimal à tous les niveaux. Né à Bitam le 6 octobre 1968, Emmanuel Ze Ovono Oto'o est un commis de l'Etat, père d'une nombreuse famille. Il succède, dans le cadre de ses nouvelles fonctions, à Julien Oyono Meye, admis à faire valoir ses droits à la retraite.

**... Mitzic/Célébration du 12 mars en différé...**

**Dans l'unité et la convivialité**



Photo : Chris OYAME

**Le membre du bureau politique, Louis Philippe Mve Nkoghe, saluant les équipes avant le match de football.**



Photo : Chris OYAME

**Nettoyage de la cour du centre médical.**



Photo : Chris OYAME

**Une vue de l'assistance lors des discours.**

C.O.  
Mitzic/Gabon

A l'instar des autres localités du Gabon, les responsables du Parti démocratique gabonais (PDG) de Mitzic, chef-lieu du département de l'Okano dans la province du Woleu-Ntem, ont célébré le 50e anniversaire

de leur parti en différé le 7 avril dernier. Une célébration "symbolique" marquée par le nettoyage du centre médical et un match de football féminin. Avant le lancement des dites activités, le membre du bureau politique, Louis-Philippe Mve Nkoghe, a plaidé pour l'unité des ressortissants de la localité. Avant de les inviter à le re-

joindre tous au PDG, le parti au pouvoir, pour la construction d'un Mitzic nouveau et, partant, d'un Gabon où il fait bon vivre. Le nettoyage du centre médical a été la première activité menée. Ainsi, sous la conduite du membre du bureau politique, les hommes se sont chargés, à l'aide de machettes et de débroussailluses, de dé-

barrasser la cour de la structure médicale des hautes herbes qui l'ont envahie. Pendant ce temps, les femmes s'affairaient au toilettage des bâtiments avec des produits appropriés. Enfin, dans le cadre de ces festivités, un match de football féminin opposant l'équipe de l'Union des femmes du Parti démocratique

gabonais (UFPDG) à celle composée de jeunes filles a été disputée au stade de l'école communale. Au coup de sifflet final, c'est l'équipe des jeunes filles qui l'a emporté par 6 buts à zéro. Mais pour que nul ne se sente lésé, chaque équipe et chaque arbitre ont reçu une enveloppe en guise de récompense.

A noter que le député et le sénateur de la commune, Jean-Léonard Nguema Ondo et Joseph Nsi Mba, les membres des bureaux de l'UFPDG et de l'UJPDG, ceux du Conseil national, la Fédérale, plusieurs cadres du parti et militants de base ont participé à cette fête qui s'est achevée autour d'un apéritif.

**... et dans le district de Bolossoville**

**Autour de la formation et la sensibilisation**

C.O.  
Libreville/Gabon

LES militants du Parti démocratique gabonais (PDG) de la fédération C du district de Bolossoville, département du Haut-

Ntem, ont eux-aussi célébré, le 7 avril dernier, le 50e anniversaire de la création par feu le président Omar Bongo Ondimba, le 12 mars, de leur parti. Pour la réussite de cette manifestation, militants et sympathisants se sont re-

trouvés au Foyer culturel de la localité pour prendre part aux échanges, sous la forme d'un conseil fédéral, portant sur le fonctionnement d'une fédération et la note d'orientation du parti. Sur ces sujets, le fédéral Calixte Assogho Ondo, et la responsable de

l'Union des femmes du Parti démocratique gabonais (UFPDG) ont échangé avec les militants. Quant au "camarade" Bernard Ella Allogho, il a mis en garde les Pdgistes contre « les pratiques clientélistes qui affaiblissent le bon fonctionnement du parti ».

Le "Distingué camarade président" ayant prescrit de « ramener tout le pouvoir à la base, tout en la plaçant au cœur des décisions ». C'est cela le PDG "régénéré et revitalisé" dont a besoin le district de Bolossoville. Par ailleurs, profitant de

cette circonstance, une campagne d'enrôlement sur les prochaines listes électorales a été lancée sur place et le PDG a enregistré les adhésions de nouveaux militants. La cérémonie pris fin au domicile du "camarade" Jean-Hilaire Mendene.